



OPEP MANTENDRA PRECIOS. — Viena, Austria, marzo 9. La Organización de Países Exportadores de Petróleo, OPEP, mantendrá el precio y la producción del crudo, informan en conferencia informativa los ministros de los Emiratos Arabes, Mana Saeed Otaiba, y el de Venezuela, Arturo Hernández Grisanti.

Incidente en Embajada Peruana en La Habana

LA HABANA, 9 marzo (EFE).— Agentes de policía irrumpieron en la Embajada de Perú en La Habana para llevar al hospital a dos refugiados en huelga de hambre. La entrada de los agentes suscitó una reacción de temor entre los reclusos que, al parecer, se dispusieron a resistir. Los quince cubanos encerrados desde 1980 en la

Embajada de Perú en La Habana fueron desalojados y trasladados a otro lugar, durante unas horas, después de algunos incidentes. Todo concluyó cuando la policía obligó a todos ellos a desalojar el local: los dos huelguistas fueron llevados al hospital y el resto a un lugar desconocido para —Favor pase a la página 53.

Grecia Expulsa a Embajador Turco

ATENAS, marzo 9 (UPI).— Grecia pidió hoy al embajador turco que abandone el país y llamó a su embajador en Ankara, tras denunciar que barcos de guerra turcos dispararon contra un destructor y pesqueros griegos en el Mar Egeo, dijo un vocero gubernamental. El informante añadió que Grecia exigió "explicaciones satisfactorias" al gobierno turco por el incidente. Cinco destructores tur-

cos dispararon dos salvos de cinco andanadas cada una, contra el destructor griego que patrullaba dentro de las aguas territoriales del país al noreste de la isla egea de Zourafa, indicó. Los disparos turcos cayeron en el mar entre unos 200 y 300 metros del destructor. Una tercera salva fue disparada contra una flota de pesqueros de arrastre griegos que faenaba en —Favor pase a la página 21.

Tormenta Azota el Noreste de EE.UU.

NUEVA YORK, marzo 9 (AP).— Una intensa tormenta que llegó a acumular unos 25 centímetros de nieve se abatió hoy con fuertes vientos sobre la región nordeste de Estados Unidos y dejó hasta ahora once muertos, al avanzar sobre la costa del Atlántico en medio de bajas temperaturas. La espesa nevada obligó hoy temprano a clausurar los aeropuertos neoyorquinos Kennedy y La Guardia, y se cancelaron los arribos en el aeropuerto de Newark, en el Estado de Nueva Jersey. —Favor pase a la página 23.

Los vientos que anoche convirtieron a la nieve en una ennegredora cortina blanca, y que hicieron que un centenar de vehículos se salieran de carreteras y caminos, disminuyeron hoy en algunas zonas pero aún registraban más de 60 kilómetros por hora en Nueva Jersey. Unos 1.500 trabajadores municipales despejaron esta mañana de nieve las calles de Nueva York, mientras que el servicio meteorológico informó que los que se dirigían a su tra-

E.U. Enviará Tropas a Frontera Salvadoreña

WASHINGTON, marzo 9 (UPI).— Más de 2.000 soldados estadounidenses serán enviados a la tensa frontera hondureño-salvadoreña para "ejercicios de alerta de emergencia" para respaldar al ejército de El Salvador y desalentar posibles actos de violencia durante las elecciones presidenciales, informó esta noche la cadena de televisión NBC.

El informe no pudo ser confirmado de inmediato en fuentes independientes y cuando se preguntó si el Presidente Ronald Reagan había ordenado que las tropas vayan a Centro América, un vocero de la Casa Blanca dijo sólo que: "Comprueben con el Pentágono". Citando a fuentes del Pentágono, NBC informó que las tropas que llegarán

serán de la 93a. División de Infantería, actualmente en Panamá, con órdenes de evitar entrar en combates, aunque llevarán municiones. Varios centenares de soldados hondureños se unirán a los norteamericanos en lo que fue descrito como el mayor esfuerzo para demostrar respaldo al ejército salvadoreño.

debido a las amenazas de los guerrilleros quienes operan libremente en la frontera, según la cadena de televisión. "Tenemos la esperanza que los guerrilleros estarán preocupados acerca de nosotros y no perturbarán las elecciones salvadoreñas de fines de este mes", dijo NBC, citando a un funcionario que no identificó.

Nicaragua:

Pastora y Robelo Posibles Candidatos

MANAGUA, marzo 9 (UPI).— Dos dirigentes rebeldes están entre los posibles candidatos a Presidente para las próximas elecciones del 4 de noviembre en Nicaragua, aseguró un miembro de la oposición.

Arturo Cruz, un hombre que también ha sido men-

cionado como posible aspirante a la presidencia por la oposición, dijo en una entrevista al periódico independiente La Prensa, que los dirigentes guerrilleros Edén Pastora y Alfonso Robelo podría ser también participantes en las elecciones.

Pastora, conocido como el "Comandante Cero" y ex viceministro del Inte-



POSIBLE SECRETARIO. — Brasilia, marzo 9. El brasileño Joao Baena Soares, es el posible nuevo Secretario General de la Organización de Estados Americanos, OEA. Casi todos los países americanos le dan su apoyo.

Crisis en Gobierno Argentino

BUENOS AIRES, marzo 9 (EFE).— La primera crisis en el gobierno argentino, desde que el diez de diciembre asumió el poder el presidente, Raúl Alfonsín, se registró hoy al renunciar un influyente funcionario del Ministerio de Relaciones Exteriores.

El secretario de la cancillería, Hugo Gobbi, funcionario con extensa carrera diplomática, dedicado a los "asuntos especiales" del Ministerio, presentó su renuncia, inmediatamente aceptada por el canciller Dante Caputo.

Gobbi, manejaba dentro de esos "asuntos especiales" temas tan candentes como el conflicto chileno por el canal de Beagle, y el de Gran Bretaña sobre las islas Malvinas.

Martes Discuten Envío de Ayuda a El Salvador

WASHINGTON, marzo 9 (AP).— El gobierno del Presidente Ronald Reagan reconoció que ha fracasado en lo que aún algunos legisladores republicanos consideran como "desastroso" esfuerzo por so- slayar los procedimientos para lograr una acelerada asistencia para la América Central.

El Comité de Asigna-

ciones del senado, controlado por sus correligionarios, rechazó, por 15 votos contra 14, el pedido de 21 millones de dólares para mantener el respaldo de la Agencia Central de Inteligencia (CIA) a los insurgentes que tratan de derrocar al gobierno sandinista de Nicaragua.

El grupo, que postergó —Favor pase a la página 21.

Investigación Sobre Orfila en la OEA

WASHINGTON, marzo 9 (EFE).— El Consejo Permanente de la "OEA" decidió hoy examinar la gestión administrativa del renunciante secretario general saliente, Alejandro Orfila.

En sesión extraordinaria convocada a petición del embajador de Bolivia, Fernando Salazar, se acor-

dó formar una comisión para estudiar y analizar los contratos firmados por Orfila, después de la última asamblea general ordinaria y decidir si son necesarios y convenientes para los países miembros de la organización.

WASHINGTON, marzo 9 (UPI).— Bolivia cuestionó —Favor pase a la página 39.

Critican a Francia por Ametrallamiento

MADRID, marzo 9 (EFE).— El Primer Ministro francés, Pierre Mauroy, llegó hoy a Madrid, entre grandes medidas de seguridad, excitación política y tensión emocional por el ametrallamiento de dos pesqueros españoles por la marina gala.

La participación de Mauroy en un congreso internacional de alcaldes no fue anulada, a pesar de la

gran indignación con que gobierno y opinión pública condenaron aquí la actitud francesa.

Varios cientos de jóvenes se manifestaron frente a la embajada francesa y arrojaron contra el edificio huevos y excrementos. Mauroy encontró "cortesía, pero no sonrisas", dijo hoy el portavoz oficial del gobierno español.

El Primer Ministro fran- —Favor pase a la página 21.

Baja la Bolsa

NUEVA YORK, marzo 9 (UPI).— El mercado de valores de Nueva York, que se estaba recuperando de su peor semana en un mes, registró hoy pérdidas en transacciones lentas debido al temor de los inversionistas de que la sólida economía y el déficit presupuestario podrían aumentar las tasas de intereses.

Como consecuencia, el índice industrial Dow Jones, que ayer ganó 3.46 puntos, perdió hoy 7.33 para cerrar en 1.139,76, no muy lejos de su bajo nivel de 1.134,21 del 22 de febrero.

Durante toda la semana el Dow bajó 31,72 puntos, la peor desde que perdió 66,33 durante el período que finalizó el 10 de febrero.

El índice de la bolsa de —Favor pase a la página 23.



PROTESTA CONTRA FRANCIA. — Madrid, marzo 9. Jóvenes españoles apedrean y lanzan pintura contra la Embajada de Francia en Madrid, en protesta contra el ametrallamiento de un pesquero español.